



Ratifica San Lázaro a Ramírez de la O en Hacienda

El Pleno de la Cámara de Diputados ratificó a Rogelio Ramírez de la O para continuar como secretario de Hacienda y Crédito Público (SHCP).



Con la mayoría de Morena, Partido Verde y Partido del Trabajo (PT), aparte del apoyo de Movimiento Ciudadano (MC), se logró una votación de 362 votos en pro, 89 en contra y cero abstenciones.

El coordinador de la bancada del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Rubén Moreira, señaló que la deuda ha crecido en demasía durante el sexenio anterior, teniendo tres secretarios de Hacienda, manifestando que desde las Guerra de los Pasteles la deuda era de 10 billones de pesos, mientras que nada más con López Obrador fue de 7 billones, por lo que no avalarán la reelección.



El emecista Raúl Lozano dijo que son decisiones políticas y sociales, además de financieras, las que se tomarán con estas ratificaciones, desde su partido siempre han pensado que un Gobierno que inicia, debe de tener la oportunidad de comenzar con sus designaciones, y que ellos no van impedir estas decisiones, sin dejar de vigilar día a día su trabajo.

Jericó Abramo indicó que hace seis años el Revolucionario Institucional, su partido, votó a favor de los nombramientos en Hacienda, pero que lamentablemente les faltó experiencia, encima de que ahora no se ve la manera de llegar a acuerdos, sumado a que se tiene la deuda más alta en la historia del país, no siendo utilizada para apoyo a la ciudadanía.

El coordinador del PT, Reginaldo Sandoval, subió a dar apoyo a Ramírez de la O, recordando que hay dos visiones de país como se verá en la votación, que la oposición debe de tomar en cuenta que nueve millones de mexicanos salieron de la pobreza, motivo suficiente para ratificar al secretario de hacienda.

Ernesto Núñez del Partido Verde manifestó, a nombre de su bancada, el apoyo total a Ramírez de la O, siendo su revalidación como titular de la SHCP uno de los temas más importantes que se tomaran en esta Legislatura, por lo que reconoció el gran compromiso de estos funcionarios que se designaran.

Acción Nacional fue representado por Patricia Jiménez, aclarando no tener problema con las propuestas, pero apostando al dialogo, siendo una oposición crítica, pero dispuesta al debate, aunque si en el Gobierno no hay disposición a llegar a acuerdos, ellos votarán en contra de lo presentado y confían en algunos de los funcionarios, manteniéndose vigilantes a su labor.

Y Carol Antonio Altamirano anunció que, a nombre de Morena, su voto a favor del dictamen, señalando que hay razones suficientes para la ratificación de Rogelio Ramírez de la O, lo cual representa la continuidad de un movimiento de transformación, que encabeza Claudia Sheinbaum, aunado a que no es tiempo de improvisaciones en funciones de materia económica.

<https://mexico.quadratin.com.mx/ratifica-san-lazaro-a-ramirez-de-la-o-en-hacienda/>